

2016 Neujahrsanspielen

Christian Kreuzer
28.12.2016

Neujahrsanspielen

Neujahrsanspielen hat in Undorf Tradition: Musiker aus dem Musikverein ziehen durch den Ort. Gut eingepackt und bei (fast) jedem Wetter spielen sie und bringen den Menschen Glückwünsche für das Neue Jahr.

Und weil diese Tradition flexibel gehandhabt wird führt die Musiker ihr Weg inzwischen auch ins neue Nittendorfer Rathaus, zur Polizei, ins Altenheim. Damit dauert die Tour mindestens vier Tage. Wenn das Wetter ist wie heuer, dazu die Menschen nett - kein Problem und "gern geschehen"!



Im Rathaus werden dem 1. Bürgermeister Helmut Sammüller (2.v. rechts) die Neujahrswünsche überbracht